

ARMÉE D'ORIENT.

2<sup>e</sup> CORPS.

3<sup>e</sup> DIVISION.

EMPIRE



FRANÇAIS.

(1) Nom et prénoms.

(2) Grade.

10<sup>e</sup> RÉGIMENT d'artillerie montée 6<sup>e</sup> Batterie

RENOI DANS SES FOYERS D'UN MILITAIRE DE LA CLASSE DE 1847.

Le Sieur (1) *Sambert, Pierre*, (2) *Artificier*, de la classe de 1847, est renvoyé dans ses foyers à *Sellemeur*, département de *la Haute-Saône*, canton de *Gey* après avoir été retenu à l'Armée d'Orient jusqu'après la prise de Sébastopol.

Le titre de son congé de libération lui sera envoyé dans le plus bref délai par les soins de l'Intendance militaire et par l'intermédiaire du Maire de sa commune. Il en sera de même de son certificat de bonne conduite.

Sébastopol, le *six octobre* 1855.

Les Membres du Conseil d'administration éventuel,

Vu :

*[Signature]*  
Le Sous-Intendant militaire,

*[Signature]*  
Le Général de brigade,

*[Signature]*  
Le Général commandant la division,



Sébastopol. — IMPRIMERIE IMPÉRIALE.

Le document ci-dessus est daté du 6 octobre 1855. Le siège meurtrier de SÉBASTOPOL s'est terminé il y a moins d'un mois. Il avait duré onze mois, du 9 octobre 1854 au 11 septembre 1855. Le formulaire a été imprimé à SÉBASTOPOL, il a été rempli, daté et signé du même lieu.

On notera la signature du Général commandant la division : A. Thiry. Il s'agit du Général Baron François-Augustin Thiry (1794-1875) qui commandait l'artillerie de l'Armée d'Orient.

Sa carrière le conduisit deux fois deux fois dans les rangs du 1er d'Artillerie, héritier du régiment de La Fère, dans lequel avait servi Bonaparte lors de son séjour auxonnais.

Une première fois en 1813, à sa sortie de l'École Polytechnique  
Une seconde fois en 1840, avec le grade de lieutenant-colonel sous le règne de Louis-Philippe.